

WASSY

Mieux comprendre l'enfer de Verdun

Mardi 8 novembre, les élèves de 3^e PEP (Préparatoire à l'enseignement professionnel) et première année de CAP agent de sécurité ont découvert plusieurs lieux de mémoire liés à la bataille de Verdun. A la faveur de la visite du Mémorial de Verdun, situé à Fleury-devant-Douaumont, village détruit par la guerre, ils ont pu reconstituer le cadre de ces combats qui ont duré près de dix mois en 1916 : l'évolution du front, l'acheminement des soldats sur la Voie Sacrée, l'armement, le quotidien du poilu, entre autres... Grâce aux films d'époque et aux lettres de poilus proposés par le musée, ils ont pu mesurer l'intensité des combats, l'horreur vécue au quotidien. La vue de l'ossuaire de Douaumont a été un moment particulièrement poignant. La journée s'est terminée par un parcours à travers les galeries de la citadelle



Ce voyage pédagogique à Douaumont et au Mémorial de Verdun a été riche en enseignements pour les élèves de 3^e et de première année de CAP agent de sécurité.

souterraine de Verdun, importante base logistique qui a pu abriter jusqu'à 2 000 hommes en 1916, parcours à la fin duquel le

visiteur apprend comment a été choisi le soldat inconnu. En cette année de commémoration, cette sortie pédagogique

revêt une résonance toute particulière puisqu'elle a permis aussi de répondre au devoir de mémoire.